Auf seiner 5940. Sitzung am 22. Juli 2008 beschloss der Rat, die Vertreter Argentiniens, Irans (Islamische Republik), Israels, Japans, Jordaniens, Katars, Kubas, Libanons, Malaysias und der Syrischen Arabischen Republik einzuladen, ohne Stimmrecht an der Er-

nachdrücklich auf, mit dem Rat und dem Generalsekretär uneingeschränkt zusammenzuarbeiten, um eine ständige Waffenruhe und eine langfristige Lösung herbeizuführen, wie in der Resolution vorgesehen. Er nimmt außerdem Kenntnis von dem Schreiben der